# フックサークルだより

第17号 発行 令和2年3月



### 中学校の図書館って、どんな感じ? ~大嶺中学校図書館紹介~

2月 I O 日の朝の読書の時間に、ランチルームで、6 年生に「Omine junior High School Library ~中学校の図書館ってどんな感じ? 」と題して、大嶺中学校の図書館紹介をしました。

図書館の様子や、中学2年生2人の図書館のおすすめの本を画像やビデオで紹介しました。6年生は、中学生の本紹介をとても興味深く聴いていました。また、中学校の本約 130 冊を自由に読めるように展示しました。子どもたちは、1 冊の本を5、6 人で囲んで読んだり、教室の隅で一人じっくり読んだりと、それぞれの読書スタイルで楽しんでいました。

中学校では、毎朝「朝の読書」があります。今回、中学校の図書館に興味をもったことにより、中学 生になっても親しみをもって図書館を利用し、読書の幅を広げてほしいと思いました。





# 朝の読み聞かせ

2月 10日の朝の読書の時間に、2年2組と5年2組で読み聞かせをしました。

2年2組では、紙芝居「かぜヒッキーをやっつけろ!」大型絵本「だるまちゃんとてんぐちゃん」「もったいないばあさんのいただきます」を読みました。読み進めるにつれて、子どもたちの本に見入って楽しそうな表情を見てうれしく思いました。

5年2組では、「このよでいちばんはやいのは」「じゃない」を読みました。「じゃない」の意外な 写真に驚いて目を見張った様子が印象的でした。





# ポップをかこう

「ポップをかこう」は、今年で4年目になりました。 子どもたちが、2学期から3学期のお昼休みにたてわり班で 図書館に来て、自分の好きな本を選んでポップ(紹介文) を書き、本と一緒に展示します。

もうすっかり毎年の恒例行事となり、図書室の机の上には、 たくさんの本と紹介文が展示されています。どのポップも 「この本読んで!」という思いがよく伝わり、思わず手に とって読んでしまいます。これからも、子どもたちが紹介 する本の輪が広がってほしいと思います。



## お昼休みのおはなし会

2月 14日にお昼休みの図書館で、おはなし会をしました。低学年を中心に 48 人の参加がありました。「らくがきボール」では、ラグビーボールの形の絵本にみんな興味津々でした。「なまえのないねこ」もしっとりと聞いていました。「くだものなんだ」では、くだものの輪切りのシルエットをみて、くだものの名前を素早く答えていました。また、いのちのつながりのお話や生きることについての詩も一生懸命聞いていました。みんなで楽しい時間を過ごしました。

#### <読んだおはなし>

- ・らくがきボール(絵本)
- ・なまえのないねこ (絵本)
- ・くだもの なんだ (絵本)
- ・いのちのおまつり (絵本)
- ・生きる (語り)





